

Die FaLu beim Erlebnistag der freiwilligen Feuerwehr in LU-Oppau

Die Notfunkgruppe der „FaLu“ Funkamateure Ludwigshafen war am Sonntag, den 28. August 2016 wieder bei der FFW-Oppau zum Erlebnistag eingeladen.

Traditionell findet der Erlebnistag am letzten Ferienwochenende im Sommer statt. Die „Freiwillige Feuerwehr Ludwigshafen-Oppau“ veranstaltet an diesem Tag neben vielen interessanten praktischen Vorführungen auch ein tolles Kinderprogramm. Die Kinder dürfen an verschiedenen Ständen und Vorführungen kleine Aufgaben lösen und bekommen dafür einen Stempel in ihre Laufkarte. Wenn alle Aufgaben erfüllt wurden, erhalten sie eine sehr schöne Urkunde mit dem Titel:

Junghelfer-Diplom der FFW Oppau

Die Aufgabe an unserem Stand der FaLu bestand darin, den jeweiligen Vornamen in Telegraphie zu geben. Dafür bekamen die Kinder nicht nur einen Stempel in die Laufkarte, sondern auch eine Urkunde über ausgezeichnete Telegraphieleistungen. Die Beteiligung war mit mehr als 40 Kindern sehr gut und auch die meisten Eltern hatten reges Interesse, ihre Vornamen zu geben.



Hier die kleine Laura beim Geben Ihres Vornamens und links der Notfunkkoffer von DL8UZ

Des Weiteren hatten wir auf unserem Stand eine kleine Ausstellung mit einem Bergfunkkoffer und mit einem kleinen Notfunkkoffer, die beide netzunabhängig in Betrieb waren. Wir haben mit 5W und einer ehemaligen Mobilantenne von SWAN

USA usw. in Telegraphie erreicht. Eine Solarladestation hatten wir ebenfalls erfolgreich in Betrieb vorgeführt.



Hier unser Demostand: im linken Pavillon die CW- und Funkvorführung und im rechten Zelt die Bastecke

Reges Interesse fand auch bei Kindern und Eltern unser Löt- und Basteltisch, an dem in Reißzweckentechnik kleine Bausätze gelötet werden konnten, die wir den Kindern geschenkt haben.

Alles in Allem, war die Veranstaltung nicht nur für die FFW Oppau, sondern auch für uns ein großer Erfolg!

Danke an alle, die mitgemacht haben, und besonderen Dank an die Aufbauspezialisten, die bereits am Samstag bei großer Hitze den Stand aufgebaut haben.

Gerd, DL8UZ

<http://www.arcl-ev.de>
<http://www.feuerwehr-oppau.de/erlebnistag2016/>